

Bonjour,

Merci pour vous être adressé à moi, c'est un plaisir pour moi de vous aider.

Le jour de travail commence chaque jour à 8 heures du matin. Officiellement on finit à 5 heures d'après-midi, mais d'habitude on finit à peu près à 5 heures et demie. Avant de partir il faut servir tous les clients, bien sûr.

La pause de déjeuner est relativement courte, seulement 30 minutes, entre 12 heures et 12 heures et demie. Mais à mon avis, ça suffit. Pendant la journée il y a encore deux autres pauses pour prendre du café. Les réunions ont lieu chaque mercredi matin, elles sont obligatoires pour tous les employés, le chef est furieux quand quelqu'un manque.

Les heures supplémentaires ne sont pas régulières, mais c'est vraiment avantageux de faire ces heures. On reçoit une rémunération augmentée.

Si vous avez encore d'autres questions, n'hésitez pas à me contacter.

A bientôt!

Felix

Bon travail.